
MUSICA, ARTE E NOTTE 
BIANCA INSIEME IN UNA 
GRANDE FESTA

La Festa della Musica 
e la Notte ai Musei insieme 
il 21 giugno

Venerdì 21 giugno, ritorna la Fe-
sta della Musica e, nello stesso 
giorno,  si terrà a Budrio la Notte 
ai Musei/Festa di strada,  in colla-
borazione con Ascom e Il Comita-
to operatori economici di Budrio, 
con apertura serale dei musei, dei 
luoghi di cultura e dei negozi  del 
centro storico.
Il Comune di Budrio ha aderito al 
circuito nazionale ed internazio-
nale delle città partner della Festa 
della Musica Europea in collabora-
zione con il Mibact, coinvolgendo 
diversi gruppi musicali che a più 

riprese daranno vita a numerose 
performance in vari punti del cen-
tro storico. 
Ecco il programma degli eventi:

PAROLE E MUSICA
Ore 21 Biblioteca Comunale di 
Budrio, via Garibaldi 39 Presenta-
zione del libro “Estati in Villa”. Di 
Vittoria Calabri. Il racconto di un’e-
state del primo ‘900 nella villa più 
famosa della Riccardina.
Ore 22 Concerto di Flauto e Clari-
netto con Caterina Romano e Gia-
como Bertocchi “Lasciami l’ulti-
mo valzer”. La serata si articolerà 
in un flusso unico attraverso le 
suggestioni della solitudine, della 
follia e della danza.

MOSTRE
Ore 18 Sala Rosa via Marconi, 

Inaugurazione della mostra del 
pittore spagnolo Ricardo Renedo 
NOSTALGIA, alla presenza del 
Rettore del Collegio di Spagna di 
Bologna e del Consolato onorario 
di Spagna di Bologna.
Ore 20.30 Pinacoteca Civica Do-
menico Inzaghi, via Mentana, 32,  
Finissage della mostra del pittore 
Natale Guido Frabboni A CASA 
DEL CAPITANO.
Ore 20 Bottega del legno Rappa-
rini, via Garibaldi. Dal 19 maggio, 
COSE DI MUSICA. Esposizione 
di oggetti appartenuti ed utilizzati 
da Adriano Rapparini  tra gli anni 
’30 e ’40, periodo nel quale ha fatto 
parte del Corpo Bandistico Munici-
pale, diretto dal Maestro Bedosti. 
Flauto ed ottavino, Spartiti di musi-
ca, Libretti d’opera.
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COMUNE DI BUDRIO

Comune  di   Budrio 
P.zza  Filopanti  11  
40054    Budrio (BO)  
Tel. 051.6928111 
Fax  051.808106

Direttore 
responsabile
Anna   Magli

Auto. Trib. Bo
 n. 6078/92 
Iscr. R.O.C. 8924
Il materiale contenuto 
nel Notiziario, anche in 
forma web, è protetto 
da copyright.  Se non 
espressamente richiesto, 
non è consentito copiare, 
scaricare, trasmettere, 
ri-pubblicare anche 
parzialmente i contenuti 
del Notiziario senza previo 
consenso da richiedere 
all’Amministrazione 
Comunale.  Non è altresì 
consentito estrapolare 
alcuna delle immagini 
grafiche contenute né usare 
il contenuto o i marchi del 
sito.  L’utente che invia un 
contributo (fotografie, scritti 
in genere ed altri contenuti 
originali) che contiene 
informazioni di carattere 
personale relative ad un 
soggetto identificato o 
identificabile nell’immagine, 
assume la qualifica di 
Titolare del trattamento 
dei dati personali contenuti 
nel contributo inviato.  Per 
tanto dovrà informare 
gli interessati nei casi 
e nei modi previsti dal 
rispetto dell’art 13 del 
Regolamento europeo n. 
679/2016 (GDPR) e del D.lgs 
196/2003 e s.m.i.

segue a pagina 2
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In riferimento all’avviso precedente riguardante le opera-
zioni di esumazione ordinaria a partire dal mese di Maggio 
2019, sono state modificate alcune  operazioni rispetto al 
precedente piano. L’elenco di queste operazioni è consulta-
bile o sulla bacheca cimiteriale di Budrio  o sull’home page 
del sito istituzionale del Comune – www.comune.budrio.

bo.it – alla sezione “Territorio”.
Per ulteriori informazioni rivolgersi al Servizio Amministra-
tivo

Tel. 051/6928215 - fax 0516928301 e-mail servizicimiteria-
li@comune.budrio.bo.it

È stata emessa dal Sindaco l’ordinanza 13/2019 in mate-
ria di provvedimenti per la prevenzione ed il controllo delle 
malattie trasmesse da insetti vettori ed in particolare da 
zanzare.
All’ordinanza sono allegati i moduli di Comunicazione di di-
sinfestazione adulticida contro la zanzara e altri insetti e 
l’Avviso di trattamento adulticida in area privata.
La Regione Emilia Romagna ha infatti deciso di formaliz-

zare queste procedure in quanto la lotta agli adulti è da 
considerare solo in via straordinari inserita all’interno di una 
logica di lotta integrata, e mirata su siti specifici dove i livelli 
di infestazione hanno superato la ragionevole soglia di sop-
portazione.

Tutti moduli sul sito del Comune, Home Page nella sezione 
“Territorio”.

IN GIRO PER MUSEI

Dopo le ore 20
Visite guidate al Museo dei Burattini in via Garibaldi, con 
spettacolo a cura di Vittorio Zanella del Teatrino dell’Es.
Visita alla Pinacoteca Comunale “Inzaghi” e al Museo 
archeologico “Silvestri” in via Garibaldi
Visita al museo “Bottega del Legno” in via Garibaldi, con 
performance musicale alle ore 19 del gruppo di “Flauti del 
Reno” Progetto interscolastico degli istituti comprensivi di: 
Casalecchio centro, Borgonuovo, Vergato e Porretta.

PROGRAMMA MUSICALE

Ore 18.15 Scuola di Musica Diapason Progetti musicali, via 
Marconi 4
Nido di Note (Attività 0-3 anni -prenotazione obbligatoria)

dalle Ore 18.45 Piazzetta Luigi Cocchi.
Musica con i partecipanti ai progetti di Musicoterapia, Pro-
pedeutica Musicale e Allievi dei corsi strumentali e di canto 
della scuola di Musica Diapason Progetti musicali

Ore 19.30 Scuola di Musica Diapason Progetti musicali, via 
Marconi 4
Inaugurazione dei Gradini musicali  in collaborazione con 
l’Associazione Rossomagenta e Donazione Pianoforte To-
sca Marchesini Pizzoli

19.45 Sfilata della Festa della Musica con la Banda, i 
bambini e le percussioni della scuola di musica con parten-
za da via Marconi 4

Ore 20.00-20.45 Concerto degli Allievi della Scuola di 
Ocarina e del gruppo Ocarina Senzatempo in  Via Ga-
ribaldi  

Ore 20,45-21,30 Concerto Ocarina Ensemble Budrio Via 
Garibaldi

Ore 20.30-21.30 Concerto della Banda in piazza Matte-
otti “Millennium Bug”  Suggestioni sonore a cavallo tra due 
secoli

Ore 21.30-23.00 Concerto delle orchestre e dei gruppi del-
la Scuola di Musica Diapason Progetti musicali in piazza 
Antonio da Budrio

Ore 23.00  Concerto della Corale Vincenzo Bellini  “Con 
Donizetti e Verdi, per una notte d’opera” in piazza Antonio 
da Budrio

AVVISO OPERAZIONI DI ESUMAZIONE ANNO 2019

Rettifica precedente avviso Prot.  2589 DEL 31.01.2019

ORDINANZA PER LA PREVENZIONE DA MALATTIE DA INSETTI

Lotta alle zanzare Tigre e Culex

prosegue da pagina 1
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Le richieste di servizi scolastici gestiti dal Comune (refezio-
ne scolastica, pre/post scuola e trasporto scolastico) ver-
ranno accolte fino al 28 giugno 2019 in modalità informa-
tica compilando il form presente sul sito web del Comune. 
Per la compilazione della domanda è indispensabile che 
il genitore  richiedente sia in possesso delle credenziali di 
Identità digitale Federa o Spid. Per quanto riguarda la re-
fezione scolastica, i nuclei con valore DSU ISEE 2019 non 

superiore ai 7.000 euro possono richiedere l’applicazione 
della tariffa sociale presentando l’apposita richiesta a cui va 
allegata la DSU ISEE 2019  entro e non oltre il 30/08/2019.
Si informa che, in attuazione dell’art. 5 del Codice dell’Ammi-
nistrazione Digitale e del D.L. 179/2012, il Comune di Budrio 
sta attivando il sistema di pagamenti elettronici PagoPA.
Tutte le informazioni sono pubblicate sul sito nella pagina 
dei Servizi Educativi.

Il progetto regionale intende sostenere le famiglie nel pe-
riodo extrascolastico e prevede l’erogazione di un contribu-
to per l’abbattimento della retta del centro estivo fino a un 
massimo di € 84,00 a settimana fino alla concorrenza di € 
336,00.
Le famiglie potranno chiedere il rimborso delle quote versa-
te per la frequenza ai centri estivi presentando domanda al 
Comune nei tempi e con le modalità indicate nel sito web del 
Comune di Budrio. Successivamente a livello distrettuale 
verrà redatta una graduatoria su base ISEE fino alla concor-
renza dei fondi assegnati dalla Regione Emilia- Romagna.
Il centro estivo deve essere ricompreso nell’elenco di gesto-
ri di centri estivi aderenti al progetto e accreditati pubblicato 
sul sito del Comune di Budrio, nella pagina Centro Estivo.

Destinatari:
Sono destinatari degli interventi i bambini e i ragazzi nella 
fascia di età compresa tra i 3 e i 13 anni (nati dal 2006 al 
2016) appartenenti a famiglie con reddito ISEE in corso di 
validità fino a 28.000,00 euro, in cui entrambi i genitori (o 

uno solo, in caso di famiglie mono genitoriali) siano occu-
pati ovvero siano lavoratori dipendenti, parasubordinati, au-
tonomi o associati, comprese le famiglie nelle quali anche 
un solo genitore sia in cassa integrazione, mobilità oppure 
disoccupato che partecipi alle misure di politica attiva del 
lavoro definite dal Patto di servizio.  Fatto salvo il requisito 
del reddito ISEE non superiore a 28.000,00 sono da consi-
derarsi destinatari dell’intervento anche i bambini e i ragaz-
zi appartenenti a famiglie in cui un solo genitore si trovi in 
una delle condizioni indicate al paragrafo precedente, nel 
caso di famiglie in cui uno dei due  genitori non è occupa-
to in quanto impegnato in modo continuativo in compiti di 
cura, valutati con riferimento alla presenza di componenti il 
nucleo familiare con disabilità grave o non autosufficienza, 
come definiti ai fini Isee.

Per informazioni:
Servizi Scolatici ed Educativi: 051-6928308
Sportello dei Servizi alla Persona: 051-6928342

ISCRIZIONI AI SERVIZI SCOLASTICI COMUNALI A.S. 2019/2020

C’è tempo fino al 28 giugno 2019 per l’iscrizione

PROGETTO REGIONALE “CONCILIAZIONE VITA-LAVORO” 2019

Contributo per l’abbattimento della retta al Centro Estivo

S
C
U
O
LA

La realizzazione del Torrione della Canapa e la messa in 
funzione del grande telaio è stato possibile grazie all’im-
pegno di alcuni volontari davvero unici, tra questi Luciano 
Contiero che ci ha lasciati alcuni anni fa e Maria Roda, la 
nostra instancabile tessitrice.

Maria è deceduta lo scorso 1 maggio lasciando un vuoto 
davvero incolmabile; amava lavorare al telaio, un’attività 
che la rendeva felice, dove ripeteva gesti sapienti senza do-
verci nemmeno pensare, gesti che erano ormai parte della 
sua storia. Quella sapienza irripetibile e indimenticabile ci 
ha lasciato con Maria ma rimarrà sempre nella memoria di 
coloro che con lei hanno lavorato e che l’hanno conosciuta.

C
O
M
U
N
IT

À

ADDIO A  MARIA ROTA

Si è spenta lo scorso 1° maggio la signora del Torrione della Canapa
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PROGETTUALITÀ 
E TRADIZIONE

LAVORI DI ADEGUAMENTO AD 
EDIFICI COMUNALI 
Siamo ormai molto vicini all’inizio 
dei lavori di messa a norma per tor-
ri dell’acqua, museo dell’ocarina e 
dell’auditorium, resi possibili dalla leg-
ge finanziaria che mette a disposizio-
ne dei comuni come il nostro fondi fino 
a 100.000 euro. È bene che i Cittadini 
sappiano che al consiglio comunale 
del 14/3/2019, quando sono stati ap-
provati questi lavori,il gruppo consi-
liare di opposizione ” Budrio Più “ ha 
deciso in quella sede di votare contro. 
Pur di non votare con l’attuale Ammi-
nistrazione,” Budrio Più “ avrebbe fatto 
perdere questi fondi necessari per il 
miglioramento di locali essenziali per 
la vita culturale e sociale della comu-
nità. La riapertura dei locali ristruttura-
ti è prevista per settembre, ma per le 
torri dell’acqua è bene specificare che 
verrà indetta una gara di appalto per 
aggiudicare la nuova gestione. La sta-
gione che si sta per chiudere  é  stata 
punteggiata da mostre, eventi, incon-
tri con autori, collaborazioni in campo 
artistico, culturale, turistico. I musei, la 
biblioteca, le torri dell’acqua,  gli altri 
spazi hanno lavorato come o più  degli 
altri anni, nonostante le ristrettezze di 
bilancio. A dicembre abbiamo dovuto 
chiudere  il teatro, per la non più  ri-
mandabile messa a norma per la si-
curezza. É stata una decisione doloro-
sa quanto inevitabile, come del resto 
ci confermarono, negli incontri avuti 
dal Sindaco pochi giorni dopo, tanto il 
Prefetto quanto il Comando dei Vigili 
del fuoco -con le leggi non si scher-
za, tanto più con quelle sulla sicurezza 
(solo pochi giorni prima, a proposito 
di sicurezza, c’era stata la tragedia di 
Corinaldo). Mentre scriviamo,questio-

ne di ore, praticamente, la consegna 
da parte dello studio incaricato dell’ 
esame-progetto, il primo degli adem-
pimenti necessari per poter indire la 
gara per la messa a norma e l’otteni-
mento del CPI. 

FESTIVAL DELL’OCARINA
Non possiamo che rallegrarci e sentir-
ci fieri di essere budriesi visto il suc-
cesso del Festival Internazionale dell’ 
Ocarina che ha avuto luogo nel paese 
da giovedì 25 a domenica 28 aprile 
2019, giunto alla sua decima edizione.
Il Festival, infatti,organizzato dal Co-
mune di Budrio, ha visto concerti, ani-
mazioni musicali nelle strade, mostre 
e tanto altro. Budrio è diventata così la 
capitale di un piccolo popolo di artisti 
e appassionati che ogni due anni com-
piono una sorta di pellegrinaggio per 
tornare al luogo di origine dell’ocarina, 
per conoscere suonatori e costruttori 
che provengono da altre parti del mon-
do, ma soprattutto per suonare tutti in-
sieme. 

IL NOSTRO «FIUME» IDICE
Fedora Servetti Donati nel libro “Bu-
drio casa nostra” inizia a descrivere 
Budrio partendo dall’Idice e scrive: «Il 
principale dei nostri corsi d’acqua è un 
torrente, ma noi lo chiamiamo “il fiu-
me”... La storia ci insegna che l’Idice è 
parte integrante dell’identità del nostro 
territorio. Il cuore di Budrio è ora ferito 
dallo stato di abbandono in cui si trova 
il suo «fiume», ben lontano dall’esse-
re «il mare e la spiaggia di Budrio». Al 
dispiacere fa seguito la preoccupazio-
ne perché la folta flora dell’alveo che 
ostacola il regolare flusso delle acque 
e la selva delle acacie, delle canne, 
degli arbusti, cresciuti negli argini, 

favoriscono la formazione di tane di 
volpi e nutrie che minano l’integrità 
degli stessi. Gli argini che contengo-
no il corso delle acque nei momenti di 
piena del torrente sono un patrimonio 
preziosissimo per il territorio budriese 
perché preservano le case, le famiglie 
limitrofe, i campi, gli agricoltori, ma an-
che le attività commerciali, artigianali 
e industriali di Budrio. La mancanza 
di cura degli argini è un pericolo per 
il benessere della cittadinanza perché 
il rischio esondazioni, specialmente se 
provocato da cedimento degli argini 
logorati dalle tane, non è da esclude-
re. Andate ora sul ponte della Riccar-
dina e guardate lo smottamento di ter-
ra dell’argine sinistro guardando verso 
sud! Guardate le ramaglie, i tronchi la-
sciate dall’ultima piena nell’alveo, sugli 
alberi dell’alveo, sugli argini.  Guarda-
te lo stato degli argini e imprecate alla 
mancanza di prevenzione idrogeologi-
ca tanto declamata dalla Regione. Sì, 
perché a livello burocratico ci troviamo 
in una palese contraddizione: il sinda-
co è responsabile delle calamità che 
possono scaturire dall’esondazione 
dell’Idice ma non ha alcuna autorità 
di intervento preventivo perchè la ma-
nutenzione dell’Idice è totalmente a 
carico della Regione Emilia-Romagna 
in seno al Servizio Area Reno e Po di 
Volano. 
Lo scorrere delle acque del fiume è 
silenziosa, occorre darle  la voce  di 
tutti i cittadini di Budrio verso la Regio-
ne che vedono il   il nostro «fiume», il 
nostro patrimonio lasciatoci con tanto 
sudore in un stato di abbandono che 
i nostri avi si ribaltano dalla tomba in 
cui si trovano!  E pensare che ora ab-
biamo tanti mezzi meccanici a dispo-
sizione!
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BUDRIO MERITA DI PIÙ 

LA NOSTRA PREOCCUPAZIONE 
È PROFONDA
Come tutti i budriesi, tocchiamo con 
mano l’incapacità di affrontare anche 
le questioni pratiche più semplici e 
vediamo l’impoverimento delle con-
nessioni che contribuivano alla qua-
lità della vita e alla ricchezza sociale 
e culturale del nostro comune. Tutto 
questo fa male a Budrio e non pos-
siamo restare con le mani in mano di 
fronte a questo rapido declino.

TUTTO È PEGGIORATO
L’approvazione del bilancio è stata 
la manifestazione chiara di ciò che 
sosteniamo da mesi. Dopo quasi 
due anni non c’è un settore della vita 
budriese dove si sia visto un cam-
biamento in meglio. Si erano candi-
dati dicendo di essere migliori di chi 
c’era prima. Invece assistiamo a uno 
sbandamento istituzionale, ammini-
strativo, sociale e culturale.
• Un tempo Mazzanti parlava di tas-
sazione locale troppo alta e insoste-
nibile: ebbene, Mazzanti non solo le 
tasse non le ha abbassate, ma un 
mese fa ha addirittura aumentato 
l’addizionale Irpef
• C’era il teorema delle tariffe locali 
che avevano raggiunto livelli proibiti-
vi: con Mazzanti aumentano Cosap, 
prezzi dei servizi cimiteriali e degli 
impianti sportivi
• Si parlava molto del caro-asilo e del 
caro-mensa, Mazzanti diceva di vo-
ler diminuire il tasso di copertura del 
servizio a carico delle famiglie. Ma 
oggi che Mazzanti è sindaco, quello 
stesso dato risulta essere addirittura 
superiore. 
• Il contratto per la gestione della 
farmacia comunale stipulato dal Co-

mune con Sfera “è un insulto al buon 
senso e alle tasche dei cittadini”, di-
ceva il consigliere Mazzanti. Oggi la 
farmacia viene citata come un esem-
pio di gestione positiva anche per gli 
effetti sul bilancio del Comune.

Al posto di baciarsi i gomiti, Effet-
to Budrio preferisce pensare a noi, 
attaccandoci perché in Consiglio 
Comunale abbiamo votato contro il 
loro Bilancio, dimenticando che:
• siamo stati noi per primi a chiede-
re al Comune di rendere pubblico 
l’ottenimento di questi fondi, per cui 
non possiamo essere contrari
• i 100.000€ sono stati inseriti all’in-
terno di quello che è il bilancio del 
Comune.  Un bilancio che ha entra-
te per 26 milioni di euro, per il quale 
quindi 100 mila euro rappresentano 
lo 0,4%. 
• il voto, così come la dichiarazio-
ne di voto, non ha mai riguardato 
i 100.000  euro nello specifico ma 
l’approvazione del bilancio previsio-
nale 2019/2021.
Non capiamo onestamente perché, 
al posto di rallegrarsi perché a piog-
gia il Governo ha dato 100.000€ 
che permettono di fare cose per 
Budrio, continuino ad avere la ne-
cessità morbosa di parlare di altri.
L’impressione è che tentino di riem-
pire il loro vuoto progettuale e poli-
tico, con la specialità della casa: la 
mistificazione dei fatti. 

UN VITTIMISMO SENZA IDEE 
Si è cercato di nascondere l’assenza 
di idee e progetti dietro le presunte 
difficoltà lasciate dalle amministra-

zioni precedenti. I bilanci approvati 
in questi ultimi due anni, con il pa-
rere favorevole dei revisori dei con-
ti, dimostrano che non c’era nessun 
“buco di bilancio”. Ciò che manca è 
la capacità di trovare soluzioni. 

TEMPO SCADUTO
Il tempo del “siamo inesperti, lascia-
teci lavorare e vedrete” è ampia-
mente scaduto. L’arroganza con cui 
il sindaco risponde alle legittime do-
mande dei cittadini è il modo con cui 
si cerca di nascondere incapacità e 
disorientamento. I cittadini attendo-
no risposte. Non è più questione di 
appartenenza a un partito o a un’a-
rea politica, adesso in gioco c’è il fu-
turo della nostra comunità: 
BUDRIO MERITA DI PIÙ
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Impianto sportivo di Vedrana



6

 T E R R A  E  C I V I LT À   N ° 0 6  G I U G N O  2 0 1 9

TEATRO E TORRI DELL’ACQUA

Fa piacere essere ogni tanto fer-

mato da alcuni concittadini che 

mi chiedono come va, riferen-

dosi ovviamente all’amministrazione 

del nostro meraviglioso paese all’inter-

no del Consiglio comunale.

Io rispondo che la macchina procede 

la sua strada obbligatoriamente, con 

una maggioranza che pone le condi-

zioni ed una minoranza che cerca di 

partecipare, a volte affermando ciò che 

la maggioranza propone e a volte non 

approvando per diversi motivi dovuti al 

un diverso modo di vedere o di fare le 

cose.

Nel periodo antecedente la Pasqua ciò 

che ha interessato maggiormente i cit-

tadini Budriesi è stata la situazione del 

Teatro e delle Torri dell’acqua.

Per chi ne sentisse parlare per la prima 

volta si tratta della chiusura del teatro 

a causa della mancata certificazione 

inerente la sicurezza e la chiusura del-

le Torri dell’acqua, che come riporta il 

quotidiano Il Resto del Carlino “bagni 

chiusi a  casusa dell’acqua che affiora 

dappertutto nel piano interrato e l’a-

scensore rotto da anni”. Immagino tutti 

sappiate che le Torri dell’acqua sono 

così chiamate perche sono stati i serba-

toi di carico dell’acqua del nostro paese, 

oggi diventate spazio culturale e chi ha 

avuto modo di partecipare a qualche 

occasione proposta si sarà certamente 

reso conto che questo sapzio culturale, 

come riporta il Carlino stesso è tra i “più 

belli della provincia”.

Premesso questo ci si chiede come sia 

possibile che per il teatro si sia rimasti 

per decenni senza certificazione, pur 

non obbligatoria, ma comunque un ele-

mento di rassicurazione per chi lo fre-

quenta, visto che il legno è stato usato 

abbondantemente per la sua architettu-

ra costruttiva e di arredo.

Purtroppo sempre di più siamo invasi 

da notizie di incedenti che accadono 

per incuria degli stabili e si reagise solo 

in conseguenza di questi. Non conosco 

nello specifico il regolamento riguar-

dante la carica di direttore del teatro se 

questa comprende anche responsabi-

lità riguardanti la sicurezza oppure se 

questa viene aggirata semplicemente 

segnalando la mancanza di tali certifi-

cazione e poi tutto procede confidando 

sulla buona sorte.

Si obietta che vi sono tante strutture, al 

momento funzionali, in assenza di tali 

certificazioni nel rispetto delle regole. 

Allora verrebbe da obiettare, vi sono 

allora regole obbligatorie e regole con-

sigliate? Basta saperlo.

In merito invece alle Torri dell’acqua, 

poichè , riprendo sempre dal Carlino, 

“La struttura è stata realizzata su una 

falda” e che poteva essere ininfluente 

per la primaria funzione perchè la si è 

convertita a luogo di aggregazione cul-

turale? Se il problema inerente l’infiltra-

zione di acqua riguarda il piano interra-

to non si poteva evitarne l’utilizzo?

Per mera curiosità e segnalazione la 

mia cantina ha i pavimenti a 1,2 metri 

dal suolo stradale in un area nata circa 

30 anni fa in cui pochi hanno costruito 

aree interrate per il problema dell’ac-

qua, tra questi pochi qualcuno mi risulta 

che non riesce ad utilizzare, io invece, 

con alcuni semplice accorgimenti per 

nulla dispendiosi riesco ad utilizzare 

la cantina e garage senza problemi. E 

dico questo non per vanto ma per evi-

denziare che le soluzioni ci sono e a 

volte anche economiche.

Per il Teatro di positivo c’è che non e 

successo nulla e che si arrivi presto, 

così come per le torri dell’acqua ad una 

soluzione per poter utilizzare quanto 

prima queste due importanti strutture.

Termino, informando chi mi legge, che 

le dimissioni da consigliere comunale, 

già preannunciate e che saranno forma-

lizzate  nel mese di giugno, riguardano 

una mia decisione per dare l’opportuni-

tà ai candidati eletti degli altri due partiti 

con cui ci siamo uniti nella proposta di 

amministrare Budrio, perché anche loro 

possano esprimere il loro modo di fare 

politica dall’interno dell’amministrazio-

ne comunale. 

A loro gli auguri di buon lavoro.

Un particolare ringraziamento ai com-

ponenti dei servizi comunali che mi 

hanno dato supporto in questi mesi per 

tutte le necessità presentatesi.

Infine, ma non meno importante, un 

caro saluto a tutti i Budriesi ed in parti-

colare verso chi mi ha eletto, confidan-

do di aver soddisfatto, almeno in parte, 

le loro aspettative.

Quaglia Tiziano – uniTi Per Cambiare
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SAGGEZZA PROVERBIALE  
“CHI PIÙ SPENDE, MENO SPENDE”

LScrivo questo articolo prima 

di due date importanti, il 26 

Maggio e il 2 Giugno. Tengo 

tuttavia ad esprimere alcune consi-

derazioni che sono anche un auspi-

cio.

• Come è noto, il 2 Giugno si festeg-

gia l’esito del referendum che deci-

se la forma istituzionale dello Stato 

italiano dopo la fine del fascismo; fu 

altresì la prima volta in cui votarono 

anche le donne. 

A Budrio, fino al 2017, questa festa 

ha avuto un valore aggiunto:il confe-

rimento della cittadinanza onoraria 

alle ragazze e ragazzi stranieri resi-

denti a Budrio che hanno completato 

qui il ciclo delle scuole elementari e 

medie, un riconoscimento di autenti-

ca appartenenza alla nostra comuni-

tà e di integrazione.

Auspico che questa consuetudine 

venga ripresa dall’attuale Ammini-

strazione; nel 2018 la cerimonia si è 

svolta sicuramente in una giornata 

simbolica (si celebrava  il 70° anni-

versario della “Dichiarazione Univer-

sale dei diritti dell’Uomo) ma ha visto 

una scarsa partecipazione, forse 

perchè tanti cittadini non ne erano al 

corrente. Al contrario gli anni prece-

denti l’evento era inserito in un con-

testo assai partecipato e festoso e 

immagino che le ragazze e i ragazzi 

si sentissero contenti e importanti. 

Credo che il contendere sulle buone 

pratiche sia dannoso, soprattutto se 

a soffrirne sono ragazze e ragazzi.

• 26 Maggio giornata di elezioni Euro-

pee. Auguro vivamente a tutti noi che 

sia stato respinto il disegno sovrani-

sta che potrebbe mettere in serio pe-

ricolo la pace, la libertà e la democra-

zia per le quali i paesi europei hanno 

lottato e scelto poi di stare insieme.

In questi giorni stiamo anche assi-

stendo alle campagne elettorali per 

le amministrative in tanti Comuni 

a noi vicini e il pensiero va al 2017 

quando a Budrio è stato eletto l’attua-

le Sindaco. 

Ricordo i proclami e le promesse, 

a onor del vero anche affermazioni 

assai poco eleganti e accuse che si 

sono poi mostrate infondate.

Devo ammettere tuttavia che una 

promessa è stata immediatamente 

mantenuta: per anni abbiamo avuto 

nelle orecchie il mantra “I dirigenti co-

stano troppo! A casa!” E così è stato.

E ora? A fronte di un non ben identi-

ficato risparmio sulle spese del per-

sonale, la modifica dell’organigram-

ma ha portato alla mancanza di una 

visione complessiva della macchina 

comunale e alla assenza di una chia-

ra organizzazione.  Una buona orga-

nizzazione è una garanzia per tutti, 

dai dipendenti che possono vedere 

valorizzate le propri capacità, ai citta-

dini che hanno bisogno di riferimenti 

chiari e di un ascolto attento.

La percezione è quella di un malumo-

re diffuso e di una scarsa valorizza-

zione di chi lavora con impegno.

Tanti cittadini lamentano la mancan-

za di risposte ai quesiti che pongono. 

Un esempio emblematico è stata la 

querelle con la Consulta di Prunaro 

(verificabile nello streaming della se-

duta del Consiglio comunale del 30 

aprile scorso). 

Sono state eliminate due dirigenze e 

sono aumentate, da quattro a nove, 

le posizioni di “Responsabile di setto-

re”. Abbiamo risparmiato ma funzio-

na tutto meglio di prima?

Al momento il cosiddetto “risparmio”-

non mi pare abbia dato buoni frutti, 

l’impressione è quella di una pro-

grammazione quasi inesistente e di 

un annaspare senza trovare una via 

che possa portare benefici alla no-

stra comunità tra cui, per esempio, il 

reperimento di fondi tramite finanzia-

menti regionali e non solo.

Sonia Serra  - gruPPo miSTo
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La Farmacia Comunale informa che da sabato 8 giugno, 
fino a sabato 14 settembe, osserverà il seguente orario di 
apertura:
Dal Lunedì dal Venerdì: 8-13 e 15.30-19.30
Sabato 8-13

Dal 10 giugno la biblioteca Comunale di Budrio adotterà l’o-
rario estivo che resterà in vigore fino al 14 settembre 2019:
Lunedì, martedì 8.30 -13 - Mercoledì 8.30-13 e 15-19
Giovedì e Venerdì 8.30-13 - Sabato 8.30-12.30 
La biblioteca rimarrà chiusa dal 10 al 26 agosto compresi
La Sala di Lettura di Mezzolara resterà chiusa per tutto il 
mese di agosto.

Procedono i lavori del Bando periferie secondo il program-
ma stabilito.

Sono iniziati i lavori per  la realizzazione del prolungamento 
del percorso ciclopedonale di via del Moro fino a via Forla-
ni, destinato a connettere  l’abitato alla stazione per l’uten-
za di ciclisti e pedoni.

Hanno preso il via i lavori di riqualificazione del marciapie-
de di via Gramsci, da via D’Ormea all’incrocio con via Eu-
ropa, lato ovest.

L’intervento in progetto prevede la parziale fresatura della 
pavimentazione per uno spessore di 3 cm ed il successivo 
rifacimento del tappeto di usura in conglomerato bitumino-
so. Oltre a questo, sarà rimossa la cordolatura presente e 
sostituita con una nuova in granito. Gli ingombri della car-
reggiata di Via Gramsci rimarranno invariati.

Una volta attraversata pedonalmente Via Europa, sarà 
possibile fruire di un percorso ciclopedonale che permette il 
collegamento alla zona Stazione Budrio in via Battisti, gra-
zie all’intervento di allargamento del marciapiede esistente.

Inoltre Via Gramsci sarà collegata con la pista ciclopedona-
le di Viale Primo Maggio mediante l’adeguamento e l’imple-
mentazione dei percorsi dell’area verde adiacente.

C
O
M
U
N
E

ORARI ESTIVI 

Gli orari dell’estate per Biblioteca e Farmacia comunale

PROCEDONO I LAVORI DEL BANDO PERIFERIE 

Iniziati il percorso ciclopedonale e la riqualificazione del marciapiede

Sabato 11 maggio, nel corso dell’iniziativa della  6a edizio-
ne Borsa della Solidarietà, dedicata al consigliere comu-
nale Eugenio Govoni, sono stati raccolti complessivamente 
3297 kg di prodotti, con un incremento del 20% rispetto 
al 2018.

Un grande ringraziamento va ai cittadini di Budrio, ai vo-
lontari di tutte le età presenti nei punti di raccolta, alle as-
sociazioni del Tavolo della sussidiarietà, agli esercizi com-
merciali, ai militari della caserma che si sono occupati del 
trasporto dei prodotti dai punti di raccolta al magazzino, ai 
Servizi sociali del Comune per il coordinamento. Qui di se-
guito, l’elenco dei beni raccolti in chilogrammi.

Olio                                  129

Pesce/carne in scatola      84

Legumi e pomodoro         925

Pasta e riso                      948

Zucchero e farina             384

Latte                                 308

Alimenti vari                     350

Igiene persona                  52

Igiene casa                       18

Alimenti infanzia               99

S
O
C
IA

LE

INCREMENTO DEL 20% PER LA BORSA DELLA SOLIDARIETÀ 2019

Grande prova di solidarietà dei budriesi


